

KIM

Bhabinkamtibmas Polsek Cineam Sembang Tokoh Masyarakat Desa Cikondang dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KIM.WEB.ID

Jan 8, 2025 - 12:40



Bhabinkamtibmas Polsek Cineam Sambangi Tokoh Masyarakat Desa Cikondang dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cineam, 8 Januari 2025 – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Polsek Cineam melaksanakan kegiatan sambang ke rumah salah satu tokoh masyarakat di Desa Cikondang. Kegiatan ini menjadi momen penting untuk memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas Desa Cikondang Bripta Deni Ramdani menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang bertujuan:

1. Meningkatkan Kesadaran Keamanan

Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan, seperti pencurian, peredaran narkoba, dan tindak kriminal lainnya.

2. Menggalang Partisipasi Aktif Masyarakat

Masyarakat diajak untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kerja sama dengan pihak kepolisian, seperti melaporkan kejadian mencurigakan.

3. Menyosialisasikan Program Polisi RW

Program ini diharapkan dapat mendekatkan pelayanan Polri kepada masyarakat di tingkat lingkungan dan mempermudah komunikasi dalam menangani berbagai permasalahan.

4. Penguatan Nilai-Nilai Kebersamaan

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan gotong royong dalam menyelesaikan masalah yang ada di masyarakat.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari tokoh masyarakat Desa Cikondang. Mereka menyatakan dukungannya terhadap langkah Polri dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya.

Kapolsek cineqm AKP Ikhwan berharap

Dengan kunjungan agar hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, serta terwujudnya lingkungan yang harmonis, aman, dan damai di Desa Cikondang dan sekitarnya. Polsek Cineam berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan yang memberikan rasa aman dan nyaman.